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「能登半島地震支援活動」

サイトウ建築／SPACE DESIGN TAKUMI
一般社団法人LOVE FOR NIPPON　理事

三条商工会議所地域活性化まちづくり委員

齊藤 巧

　建築業を営みながらLOVE FOR NIPPONと
いう被災地支援団体の理事を務めています。東
日本大震災をきっかけに設立され、その後に起
きた熊本地震や台風等で被災した地域に入り、
支援活動を行っている団体です。
　今年の元日にも大きな地震が…。私と代表は
発生から２日後、石川県能登町で知人が被災し
て避難所に避難しているとのことで、すぐに集
められる物資を積み込み石川へ向かいました。
あちこちの道路はひび割れ隆起し、山は崩れて
道を塞いでいました。携帯の電波塔も倒壊して

携帯のナビが使えず、２時間で行ける道に８時間
かかりましたが、知人の無事を確認できました。
食事支援が行き届く前でもあり、避難所に餅とコ
ンロを持参し焼き餅を振舞うと、ちょっとしたお
正月気分のお餅が大変喜ばれました。その後も２
回、石川へ支援に入っています。（１月30日現在）
　私も7.13水害で自宅が被災し、その際に全国
の皆さんから助けてもらったご恩をお返しするた
め活動しております。本来日本に存在していた

「おたがいさま」という生き方を取り戻す活動を
これからも続けていこうと思います。

※ は12月の業況DIとの比較。　±5未満は横ばい（　　）、±5以上15未満（　　　）、±15以上（　　　）

全業種 建　設 製　造 卸　売 小　売 サービス

全
国

１月の業況（前年同月比）
▲11.4 ▲12.3 ▲13.4 ▲10.4 ▲16.2 ▲5.2

先行見通し（３ケ月先の見通し） ▲13.8 ▲15.5 ▲13.8 ▲18.6 ▲14.7 ▲9.7

北陸
信越

１月の業況（前年同月比）
▲23.6 ▲29.6 ▲14.3 ▲43.8 ▲45.8 ▲7.1

先行見通し（３ケ月先の見通し） ▲27.1 ▲25.9 ▲20.0 ▲31.3 ▲50.0 ▲19.0

業況DI は、人手不足や物価高等で力強さ欠き、悪化
先行きは、国内需要の停滞懸念とコスト増で厳しい見方

1 月 全 産 業 D I の 推 移

※DI値（景況判断指数）について
DI値は、売上・採算・業況などの各項目につい
ての、判断の状況を表す。ゼロを基準として、プ
ラスの値で景気の上向き傾向を表す回答の割
合が多いことを示す。従って、売上高などの実
数値の上昇率を示すものではなく、強気・弱気
などの景気感の相対的な広がりを意味する。
DI=（増加・好転などの回答割合）
　-（減少・悪化などの回答割合）
業況・採算:（好転）-（悪化）　　
売　　上:（増加）-（減少）

LOBO調査とは…
LOBO調査は、商工会議所のネットワークを活
用して、各地域の「肌で感じる足元の景気感」
を全国ベースで毎月調査しています。
前月の業況・売上・採算・仕入単価・従業員の状
況及び、業界として当面する問題などについて調
査した集計結果をリアルタイムでご覧になれます。

調査期間:令和6年1月16日～22日
調査対象:全国の326商工会議所が2,451企業にヒアリング

1月LOBO調査（商工会議所早期景気観測）

全産業合計の業況DIは、▲11.4（前月比▲3.0ポイント）
　小売業は、５類移行後初めての年始を迎え、初売り等の特需がけん引し、改善した。一方、サービス業は、新年会
需要は堅調なものの、深刻な人手不足で需要に対応が追い付かず、悪化した。また、卸売業は、買い控えによる日用
品・飲食品関係の引き合い低迷で悪化し、製造業は、飲食品関係の受注減や、自動車関係の一部生産停滞で悪化
した。建設業も住宅関係の民間工事を中心に弱含んでいる。
　物価高や賃上げによるコスト増、深刻な人手不足、価格転嫁対応など、長期化している経営課題は多い。加えて、
元日に発生した能登半島地震による物流やサプライチェーンへの影響も重なり、中小企業の業況は悪化となった。

先行き見通しDIは、▲13.8（今月比▲2.4ポイント）
　中国等の海外経済の減速や地政学リスクが高まる中、国内における設備投資拡大やインバウンドを含む観光需要
の増加による消費拡大が期待される。
　一方、長引く物価高による買い控えや、円安基調・エネルギー価格の上昇等によるコスト増が企業収益を圧迫してい
る。また、深刻な人手不足や価格転嫁への対応など長期化している課題は山積しており、先行きは厳しい見方が続く。

令和6年度運営方針は4本柱

常議員会常議員会

　当所常議員会が
１月30日に開かれ、
令和６年度運営方
針案や部会・委員
会からの提案事業、
予算案など８議案
を審議し、すべて原案通り承認した。令和６年
度事業では、新型感染症禍から経済活動が正常
化しつつある状況を経済の好循環に向かう機会
と捉え、「1. 地域経済支援」、「2. 企業支援」、

「3. 地域社会貢献」、「4. 事務局組織の強化」を
事業の柱として実施する。
　部会・委員会からの提案事業は30事業で、
うち７事業が新規。このうち工業部会で「人材
定着」、食品関連部会で「食に関する探究事
業」、諸業部会で「未来に経営をツナグセミナ
ー」、鐵鋼部会で「外国人材活用セミナー」が
それぞれ盛り込まれるなど、人材育成に関する
事業が目立つ。事業費は上記の30事業で約
1,800万円、さらに部会・委員会懇談会で92万
円を見込む。
　兼古会頭は「久しぶりにフルスペックで開催
された会員新春の集いには340名を超える方々
が集まるなど、いろいろなかたちで新型感染症
禍前に近づきつつある」と経済活動の正常化を

実感する一方、能登半島地震や、自らも乗車し
ていたという１月23日の新幹線架線トラブル
に言及。「なんとか東京には辿りついたが、私
自身も通常のことができない事態に遭遇した。
能登半島にも商工会議所、商工会が多くあり、
きょうの常議員会のように通常通り事業が行え
ることに感謝しながら事業を進めて参りたい」
と述べた。
　この日の常議員会ではほかに、確定申告を控
え２月29日（木）、３月４日（月）に開催する

「納税相談会」、SBIネオフィナンシャルサービ
シーズ専務執行役員・竹内淳一郎氏を講師に３
月５日（火）開催予定の金融部会時局講演会の
実施計画なども承認した。

新入会員のご紹介
事業所名 代表者 所在地 事業内容 所属部会名

kneadデザイン 山口佳乃 三条市曲渕３ デザイン全般、動画編集 諸業

信越工具（株）三条支店 芳賀義憲 三条市横町２ 破産管財受託 諸業

パジュ・ブレーン（株） 原田栄子 三条市猪子場新田 教育支援・人材サービス 諸業

食の安全と
　健康を提供する

〠955-0033 三条市西大崎二丁目20番15号
TEL（0256）38-3389代表  FAX（0256）38-6749

協同組合 三条給食センター



未来を創る、若手仕事人図鑑
INTERVIEW
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時短、介護準備、新たな自己投資
　美容だけでなく、毎日の身支度を短縮する時短、
将来の介護に備えた準備など、自己投資の１つと
して若年層だけでなく中高年にも注目されつつあ
るメンズ脱毛。三条市生まれの燕市育ちという山
﨑洋輔氏が2023年に開店したH

ホ ー ミ ー ズ

OMIESでは、美
容室や理髪店に通うような身だしなみの１つとし
てメンズ脱毛を提案しており、ヒゲ脱毛ならば１
回15分ほどで施術できる手軽さ、自由度の高い施
術内容とメンズに特化したノウハウを強みとする。
　山﨑氏は首都圏の大学で経営学を学んだ後、大
手ゴルフ用品メーカーの販売会社に就職した。新
型感染症禍によって企業活動が停滞する中、趣味
だったサウナ通いや筋力トレーニングで肌を露出
することが多く、エチケットとして脱毛の施術を受
けたことが開業のきっかけ。
　山﨑氏は「実家が事業を営んでいたこともあり、
もともと独立志向がありました。メンズ脱毛に対
する潜在需要はありながら、地元にはメンズ専門

の脱毛サロンはほとん
どなく、友人・知人に
は『興味はあるが、敷
居が高い。そもそも地
元にない』という人も
おり、それならば帰省
し、地元でメンズ脱毛
の先駆者になろうと考
えました」という。

ゴルフ好きも注目？
　首都圏のサロンで経験を積み、美容ライト脱
毛の技術を習得。HOMIES開店以来、約2,500
件もの施術を行いさらに磨きをかけてきた。ヒ
ゲから全身脱毛まで、メンズに特化した施術例
の多さと、ハイパワーで痛みの少ないマシン、
コースにこだわらずオーダーメイドで１人ひと
りの要望に応じた施術ができることが口コミや
予約サイトで広がり、市内外、下は10代から
50代以上まで幅広い世代が来店。右肩上がり
で関心が高まっている。
　山﨑氏は「スポーツをする方、体を鍛えてい
る方、時短目的の方、将来の介護に備える方ま
で、脱毛する理由は様々ですが、開店した１年
前と比べて、メンズ脱毛が市民権を得つつある
実感があります。サウナ好きのサウナ―の方、
夏場にハーフパンツを着用するゴルファーの方
には特に脱毛をお勧めしたい」と話す。週に１
回はサウナに通い、大学時代から始めたゴルフ
がきっかけでゴルフ用品販売会社に就職したほ
どのゴルフ好き、「80切り」のスコアを目標と

する腕前で、ゴルフ談義を楽しみに来店する常
連もいるほど。
　HOMIESでは、他の来店者と鉢合わせない
よう完全予約制で、昼休みや隙間時間を利用し
て来店するビジネスマンもいる。

メンズ特化でシナジー効果
　27歳で１から独立開業した山﨑氏を支えた
のは、業態は違えどもメンズに特化した事業を
営む横のつながり。「m

メ ン ズ

en’s h
ヘ ア

air s
サ ロ ン

alon R
ル ー ド

ude
（12月号掲載）オーナーの野島亮太さんと出会
えたことで、お互いのお客様が行き来するシナ
ジー効果が生まれ、開店直後の口火となりまし
た。脱毛サロンと並行して運営しているネット
販売サイトと併せて、地元・燕三条に価値を提
供できる事業に取り組んでいきたいですね」。
瑞々しい感性がメンズ脱毛以外にも新たな付加
価値を生み出しそうだ。

メンズ脱毛サロンHOMIES 燕三条
オーナー

山﨑洋輔氏

89

〈所在地〉
メンズ脱毛サロンHOMIES 燕三条
三条市須頃1-22 1階
営業時間10:00 〜 22:00
不定休
予約サイト　
https://beauty.hotpepper.jp/kr/slnH000624044/
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久々のフルスペック、340人超参集

会員新春の集い2024

　当所会員新春の集いが１月15日、ジオワー
ルドビップで開かれた。会員事業所をはじめ、
新潟県や三条市などの自治体関係者、地元選出
国会議員など341人が参集。新型感染症が５類
に移行して初めて制限のないフルスペックの懇
親会で、集まった人たちは大いに語り、懇親を
深め地域経済の好循環に向けて気勢をあげた。
　新年にあたり兼古耕
一会頭は、人手不足、
事業承継など企業を取
り巻く諸課題に触れな
がら「世の中の変化に
合わせて自己変革する必要性を日本商工会議所
の歴代会頭は繰り返し言っておられました。先
代と同じ内容の仕事をするなと言うことでな
く、その会社の資産や社員を活用しながら新し
い業態や販路、ビジネスモデルを構築する企業
内創業に取り組むべきと思います。三条市内の
企業はチャレンジ精神が旺盛で、幅の広い販路
を持ち、業種・業態も様々であり、今までも大
きな時代の変化に対しても果敢に対応してきた

実績が数多くありま
す。三条商工会議所は
挑戦し努力する中小企
業をこれからも全力で
支援・応援して参りま
す」と挨拶。
　ものづくりの知見と
人材を集める三条市立
大学や県立の産業支援
機関、今春開院予定の
済生会新潟県央基幹病院、国道289号線八十里
越の開通などにも触れ、「各支援機関、他業
種・多業界と連携し、より良いモノやサービス
をより高い値段で提供する事が今後、ますます
重要となる」と、呼びかけていた。
　来賓あいさつの後、
阿部銀次郎市議会議長
の音頭で乾杯し、懇親
会となった。

会員新春の集いで18万8,600円

能登半島地震へ義援金
　１月15日に開かれた会員新春の集いの会場
では、能登半島地震の被災地を支援しようと、
募金箱が設置され、正副会頭や総務委員らが
来場者に募金を呼び掛けた。当日集まった募
金は合計18万8,600円。翌16日に、野崎正明
副会頭、水野一郎総務委員が三条市役所を訪
ねて、村上正彦保健福祉部長に集まった募金

を手渡した。
　この募金は、日
本赤十字社（三条
地区）を通じて、
令和６年能登半島
地震義援金として、石川、富山、新潟、福
井各県に配分される。

三条の強み＋DX、好況感を瞬間風速で終わらせないために

小林俊日銀新潟支店長「新潟県経済の現状と課題」

　当所金融部会主管に
よる日本銀行新潟支店
長講演会が昨年12月
18日に開かれた。小林
俊日本銀行新潟支店長
は、「三条市には全体的なものづくりのパワーに
強みがある。この強みに加えてデジタル化を進
めていただくことで労働生産性、付加価値を高
め、新たな産業を興す戦略を自己認識とともに
考えていただきたい」と述べた。
　小林支店長は、日米欧の実質GDPやインフ
レ率、日本銀行の物価見通しなどのデータを示
しながら、日本と欧米で異なる物価上昇の中身
や水準感の違いが、かたや金融緩和、かたや金
融引き締めという政策の違いにつながっている
と説明。国内においては「物価上昇率が２％を
上回るところまできたが、賃金上昇率が追い付
いておらず、実質所得がマイナスで推移し、
個々の家計で考えると生活が苦しいという実感
につながっている」と、大局的な視点から家計
まで経済情勢を見通した。
　「賃金上昇率が物価上昇率を上回る理想の経
済情勢」を目指すためには、金融政策だけでな
く、企業の生産性向上や、「物価上昇は当たり
前、賃金上昇もある程度のレベルまでは当たり
前」という国民の認識の変化も重要だと述べた。

県内経済、全国比で好調も課題感
　昨年末時点の県内経済については「新潟県内
の消費は全国平均の動きと比べると非常に好
調」であり、日本銀行が行っている「企業短期
経済観測調査」でも景況感が良いと考える経営
者が、悪いと考える経営者を超え、調査先企業
の利益も伸びるなど、昨年5月の新型感染症の

５類移行に伴う消費活動の活発化が消費や企業
マインドを後押ししているとした。
　一方で「物価上昇に賃金上昇が追い付いてお
らず、家電大型販売店の販売額などしわ寄せを
受けている分野もある」ことや、中身には違い
があるが「バブル経済末期に匹敵するレベルで
人手不足を感じている企業が多い」という課
題、「県内の製造業は中国向けの割合が高く、
中国経済の足踏みの影響を受けやすいこと、全
国平均と比べると自動車関連産業の割合が低
い」という傾向も示され、物価上昇分の価格転
嫁の難しい製造業の落ち込みも予測していた。

３段階のDX化
　先に示された課題の解決について小林支店長
は、「生産性、付加価値額の全国平均を100とす
ると、県内は70ほどで全国平均との差が気になる」
と指摘、「ブランドやノウハウ、データ分析力、
人材などの無形固定資産を労働者一人当たりが
どれだけ持っているか、県内は全国平均を100と
すると70弱であり、これが大元の労働生産性に
つながっているのではないか。これを引き上げて
いくための方策の1つがデジタル化であり、中小
企業においても、もともと持っている強みに加
えて、デジタル化を進めていただきたい。紙ベ
ースの情報をデータに置き換えてコストカット
するデジタイゼーション、ビジネス戦略やプロ
セスをデジタル化するデジタライゼーション、
デジタル化によって新たな産業を興すデジタル
トランスフォーメーションという手順や、気候
変動など世の中の状況を捉え、場合によっては
先手で取り組むことだ」などと、小さな一歩か
らでもDX化などに取り組む意味合いを説いて
いた。

塚野目・

滝沢市長

笠島副知事
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令和6年能登半島地震についての被害・影響調査（結果）

　当所では、１月１日発生の令和６年能登半島
地震による市内企業の被害状況について、会員
事業所に対して影響調査を行った。会員事業所
のうちFAXを保有する1,676事業所に対して調
査票を送信。１月４日から12日までに39％に
あたる650事業所から回答を得た。
　調査結果では、三条市内の事業所で「大きな
被害・影響あり」と答えた事業所は19件、３
％で被害内容は地盤沈下や建物、機械の破損、

倉庫の荷崩れなど。「被害なし」と答えた事業
所は61％にあたる392件だった。
　市外拠点では、液状化現象の発生した新潟市
内の事業所で被害が発生したという回答があっ
たほか、取引先や流通・交通網の悪化を指摘す
る回答もあった。
　調査結果は、三条市や新潟県とも共有し、激
甚災害指定のための調査における参考資料とな
った。調査結果概要は以下の通り。

１．調査対象 当所会員の内、FAXのある事業所 件
２．調査対象期間 令和6年1月4日～１月12日
３．回答数 件 （2024/01/12 17:30時点）
４．調査結果概要

(1)今回の地震による貴社の三条市内の本社・支店・営業所・工場等 (2)質問(1)以外の被害・影響についてお聞かせください。
　における直接的な被害・影響についてお聞かせください。 ［複数回答可］

［複数回答可］ ● a.被害・影響なし

● a.被害・影響なし ● b.市外の本社・支店・営業所等に被害あり

● b.軽微な被害・影響あり ● c.取引先が被害あり

● c.大きな被害・影響あり ● d.流通・交通事情の悪化等の影響あり

● d.その他 ● e.その他

【軽微な被害の事例】 【市外拠点の被害の事例】
・棚やコンテナが崩れ、商品破損 ・駐車場が液状化現象により使用不可
・スプリンクラーが作動し水浸しになった ・新潟市内の社屋が破損した
・機械や金型の損傷
・予約のキャンセルがあった 【取引先の被害の事例】

・顧客店舗が被災し休業している
【大きな被害の事例】 ・商品の仕入れの入荷が未定となった
・地盤沈下および歪み
・搬入口等のドアが壊れた 【流通・交通事情の事例】
・機械が破損し修理費が多くかかる ・入荷予定の商品が入荷しなかった
・自動倉庫の荷崩れ、破損した ・北陸行きの配送停止

392件（61％）

244件（36%）

019件（3％）

002件（0％）

572件（86％）

029件（4%）

042件（7％）

013件（1％）

006件（1％）

87%
61%

36%

3% 0%

4%

7%
1%

1%

斉藤 恵
（株）iaトキワ shiruso

燕三条SP委員会
泉田 敏也

総務委員会 地域創生委員会 交流活性化委員会 ビジネスイノベーション委員会
委
員
長

委
員
長

委
員
長

委
員
長

委
員
長

早川 貴浩 柳取 大輔
（株）グラディウス 榎本測量・行政書士事務所

西條 道正

（株）ヴィヴィッドリー
直前会長
結城 靖博
（有）魚兵

会 長

総会

総会

事務局長

小野塚 雄也

監 事
山村 興司 畠 弥真人

（株）山村製作所 藍庭

本間 隼人
専務理事

本間電機工業（株）

ヤナドリ鋼鉄（株）

副会長

川口工器（株） （有）いづみ商会 （株）未来プランニング （有）すみや カイセイ塗装

副会長
川口 純平 安達 拓未 小玉 晃之 吉岡 秀司 山田 賢
副会長 副会長 副会長

革新は原点回帰から

新年度体制固まる。青年部臨時総会

　小野塚雄也次年度会長（（株）ヴィヴィッドリ
ー代表取締役）が率いる令和６年度当所青年部
の基本方針、事業計画、組織体制が1月26日に
開かれた臨時総会で審議、承認された。
　新年度は「原点回帰と革新」を基本方針に、
設立当初の精神や原点となる技術、ノウハウを
発展させること、AIなどの最新技術や新たな
アイデイアを積極的に取り入れ、地域で革新的
な商品やサービス、新事業を生み出すことを目
標とする。
　小野塚次年度会長は「原点回帰という一見、
保守的なアプローチから全く新しい未来を目指
す。これまでのあり方を否定する破壊的な試み
ではなく、私たちの底力から生まれる多様で柔
軟な革新。この革新は人を結び、経済を動か

し、地域社会
を発展させる
力となる」と
述べた。
　青年部内外
の異業種交
流、他団体と
の交流により、地域の資源や特色を活かした新
たな取り組みを行うこと、異なる分野の知識や
技術を組み合わせ新たなイノベーションを促進
することにより、三条市の経済・産業の活性
化、魅力の発信など、地域のさらなる発展に貢
献することを掲げる。
　次年度組織体制は以下の通り。

特定社会保険労務士

本社 〒955-0055 新潟県三条市塚野目2149番地
TEL（0256）34-5111（代）  FAX（0256）34-5114
E-mail : office@kanechu-nozaki.jp
柳 川 工 場  TEL（0256）38-5371
塚野目工場  TEL（0256）32-3666

鐵の総合デパート
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　三条市の節分行事と
して広く知られる法華
宗総本山本成寺の節分
法要に合わせ、当所主
催の地場産業振興祈願
会が２月３日に同寺で執り行われた。僧侶の読
経の後、当所会員企業27社の事業所名や製品、
ブランド名を読み上げ、地場産業の振興、市内
各事業所の繁栄を祈願した。
　本成寺の節分法要の呼び物となっている「鬼
踊り」は、室町時代の故事にならった豆まき行
事。土曜日と重なったこともあり、一般向けの
入場券は即日完売する人気ぶりで、本成寺周辺
には露店も立ち並んだ。
　「鬼に抱かれた赤ん坊は健康に育つ」と言わ

れているため、豆まきの後、改心の鐘を突くた
め鬼が鐘楼堂に向かうと、家族連れは鬼に子ど
もを抱っこしてもらおうと次々と差し出し、鬼
に驚いた子どもの鳴き声と改心の鐘の音が、三
条に春近しを告げていた。

新入職員の紹介

１月より３名の職員が入所いたしましたので、ご紹介いたします。
ご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願いします。

企画課 主事
渡邉 真央 / わたなべ まお

企画課 臨時職員
小林 恵子 / こばやし けいこ

企業支援課 主事
齋藤 翔 / さいとう しょう

泣いて笑って、商売繁盛願う

本成寺節分法要、地場産業振興祈願会

連載・県央基幹病院ができたらどうなるの？

地域を1つの病院のように
　三条市上須頃地
内で建設が進めら
れてきた済生会新
潟県央基幹病院が、
３月１日（金）に開
院、３月４日（月）
から外来診療を開
始する。病床数400
床（一般396床、
感染症４床）、診
療科31科の基幹病
院で、医師69人、
看護師429人、事務やその他の職員を加え
て716人のスタッフ体制を整えており、地域
の救急医療、専門医療の中心として、医学
生の研修受け入れなど医師の教育・育成も
担う。
　三条市、燕市、
加茂市、田上町、
弥彦村の県央医療
圏域ではこれま
で、救急搬送の約
1/4を圏域外の新
潟市、長岡市など
に搬送せざるを得
ない状況となって
いた。この「救え
る命を救えない」
状況を打破しよう
と、新潟県と県央圏域の各市町村、医療関
係者らが「救命救急センター及び併設病院
等のあり方検討会」をはじめとする検討
会、合同会議を重ね、新潟県が構想を取り

まとめて竣工に至ったもので、検討会に参
画してきた関係者らは「悲願の日がやって
きた」、「この感慨深さは言葉にできない」
などと、竣工を喜んだ。
　圏域内の医療機関
と役割分担の上、救
急搬送の95％を受け
止める「断らない救
急（ER救急）」、「手
術等の急性期医療の充実、高度・専門的な
医療提供に重点化」、「魅力的な教育・研修
環境による医師の育成」が特徴。災害拠点
病院としての役割も担う。
　基幹病院では、
入院は重症、専門
医療を要する急性
期の症例に対応、
外来は原則として
紹介患者への対応
とされており、日
常の外来診療や身
近な入院、軽症患
者は「地域密着型
病院」とされる済
生会三条病院、県
立吉田病院、県立加茂病院、地域の診療
所・クリニックで受け入れる。急性期から
脱した患者は基幹病院から地域密着型病院
へ「逆紹介」も想定されており、介護・福
祉との連携も含めた「地域を１つの病院の
ように運営する」手法は、全国のモデルケ
ースとなる。

商工会議所会員向け保険制度

・ビジネス総合保険

・業務災害補償プラン

・休業補償プラン

・海外PL保険　等

最終回
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※「法律相談」「事業承継相談」「知的財産権相談」「Ｍ＆Ａ相談」は開催日７日前迄に予約が無い場合は中止となります。
　（予約締切日が燕三条産業カレンダー休日の場合は、その前日迄にご予約ください。）

三条商工会議所専門家相談日
秘密を厳守しておりますのでお気軽にご相談ください!

まずはお電話にてお申し込みください。
TEL 0256-32-1311

7（水） 21（木） 12（火） 27（水）
13（水）

21（木）
随時お受けしております 随時お受けしております随時お受けしております

ご相談
無料

税理士による
税務・消費税
対策相談

弁護士による
法律相談

M＆A相談
社労士による労務相談

行政書士による行政書士相談

知的財産権相談

貿易相談
BCP相談

日本政策金融公庫による
資金繰り相談

事業承継
相談

相談時間:10:00～12:00 ※一部時間が異なります。
会　　場：三条商工会議所３Ｆ相談室
（資金繰り相談のみ2F日本政策金融公庫三条支店）3月

※13：00～16：00 と

令和6年

オーダーカットのナチュラルチーズ・ワイン専門店
　産地や製法、生産者によって無限大ともい
える味わいを醸し出すナチュラルチーズを取り
揃え、その場でカットして販売する。原料乳
や製法によって変わる“旬のチーズ”を厳選。
国内外の生ハムもオーダーカットで購入できる。
　ワインは約200種類を常備、店主と会話
しながら、その日に楽しむ一皿に合わせた
最適な一本を選ぶ楽しみが魅力だ。

店名 チーズとワイン M
モワチエモワチエ

oitié-Moitié　 住所 三条市本町1-3-20　 TEL 0256-
32-1116　 定休日 月・火曜日　 営業時間 11:00〜18:00（金・土は19:00）

駐車場 あり　 Instagram https://www.instagram.com/moitie.moitie.fromage/

※会員事業所の情報を無料掲載します。御希望の方はTEL32-1311へお知らせください。

- D A T A -

地域に支持され、愛されている
会員事業所を紹介。

知っておきたい 

三条三条のの会社・お店会社・お店


